

Ästhetische Zahnbehandlung

Ästhetik ist ein Stück Zeitgeist, so lautet die Leitlinie der Deutschen Gesellschaft für Ästhetische Zahnheilkunde.

Schöne und gesunde Zähne signalisieren Dynamik und Gesundheit. Dies gilt sowohl im Privat- als auch im Berufsleben als besonders wichtig.

Dass über 20 Millionen Bundesbürger mit dem Aussehen ihrer Zähne nicht zufrieden sind ist nichts Verwunderliches. Die meisten durchgeführten Arbeiten werden entsprechend den Kassenrichtlinien durchgeführt. Die Kassenqualität wird definiert als "notwendig, zweckmäßig, wirtschaftlich und ausreichend", wobei im deutschen Schulsystem ist "ausreichend" schlechter als "befriedigend" und etwas besser als "mangelhaft". Der Begriff Ästhetik fehlt gänzlich aus den Richtlinien der Kassen.

Für umfassende Informationen, klicken Sie bitte auf das Logo der Deutschen Gesellschaft für Ästhetische Zahnheilkunde (link)



Zustand vor und nach einer komplexen Behandlung. (endodontische Behandlungen zum Erhalt aller vorhandenen Zähne, Parodontalbehandlung zur Schaffung eines optimalen Zahnbettes, Muko-Gingivale Chirurgie für eine optimale "Rote-Ästhetik" und Anfertigung von Veneers und metallfreien Kronen für optimale "Weiße-Ästhetik").



Behandler: Dr.-med. stom (Ro) G. Tulus und Zahntechnikermeister M. Schemberg